



おひさま通信

7月号

今月の予定

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	5歳児 遠足 プラネタリウム 乳児 身体測定
5	水	食育 梅仕込み 4, 5歳児 幼児 身体測定
6	木	お茶を楽しもう 5歳児 絵本貸し出し
7	金	お楽しみ会
8	土	
9	日	
10	月	内科健診
11	火	☆
12	水	
13	木	リトミック(3, 4, 5歳児) 絵本貸し出し
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	お楽しみ会 すいかわり
19	水	
20	木	園庭開放 絵本貸し出し
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	平和の集い 絵本貸し出し
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

健康手帳チェックを事務所にて行います。☆がついている日に事務所にお越しください。

7月
月間絵本



夏まつりの参加ありがとうございました。コロナ禍の解除からの催しでした、これからは、皆さんと一緒に楽しめる企画を増やしていければと思います。

このおまつりが終わり、夏の活動が本格的になっていきます。感染症や熱中症に配慮をしながらゆったり過ごしていきたいと思っています。

自然・菜園・食育

夏野菜が育ってきています。プロジェクト活動は「大きい・小さい、長い・短い」です。畑ではとうもろこしと背比べをしたり、スイカの成長を毎日観察し、お客さんに「スイカがあるねん、みてこれ」と伝えるほど楽しんでます。

『育てて食べる』『命をいただく』『残さず食べる』が子どものころの中に残ってほしいです。

また、植物には媒介する虫がいます。農家の人にとって収穫する目的では害虫、益虫もいます。子どもたちは大好きです。

アゲハ蝶・ツマグロヒョウモン・モンシロチョウもそうですが、子どもたちにはいろいろな学びがありました。ザリガニ・カブトムシ等すべてを含めて、園の自然・収穫を学んでほしいと思っています。

(ちょっとお知らせ)園のフェンスにブラックベリーの実がつきはじめています、もし子どもさんが小さなイチゴのようなものを持っていたら聞いてください。今年はむかごも育てています。秋に5歳児が飯盒炊爨で使います。

【平和の集いにむけて】

人それぞれ、平和のとらえ方は違ってよいと思います。ただ、みんながそれぞれの平和を営んでほしいと心から願います。7月27日平和の集いにむけて、平和のメッセージを描いていただいて貼りたいと思います。

絵本の大切さについて

○「ブックスタートはお母さんと赤ちゃんに言葉と愛を届ける奉仕です。なぜなら絵本の中には豊かな言葉が秘められています。赤ちゃんが眼にするさし絵は言葉につながり、赤ちゃんとともにさし絵を見るお家の方も文と絵からいろいろな言葉を読みとって、自由に赤ちゃんに話しかけます」絵本は子どもの発達にとっての栄養であり、母子の絆を強める効果を持っています。(ブックスタートの会長松居直氏)

○絵本を楽しむ中で、親の肌のぬくもりと愛情を、知らず知らずのうちに受取り、それが生きる底力のように思えました。相手に自分の気持ちを言葉で伝える力も、お話を楽しむなかで身につけてくれたのではないでしょう(岩田美津子さんのエッセイから)

ひよこ組

梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じるこの時期、午前睡や水分補給などでしっかり体調管理しつつ、元気に過ごしています。部屋で過ごす時間が多いので先月は月齢差に合わせてクレヨンや絵の具を使って初のお絵描きにチャレンジしてみました！まだまだクレヨンを握るよりも手に取り箱から出すのが楽しい子から、画用紙にトントンとたたきつけるように描いたり、画用紙の上に絵の具をおいてさらに上にビニールをおいて感触を楽しんだり様々な姿が見られましたよ。また、友だちに興味を持ち始めお互いの持つ玩具を渡してみたり取ろうとしてみたり、身体に触れてみようとしたり好奇心いっぱいの子ども達！頑張りを励ましながら見守り、興味関心が良い友だち関係に繋がるように仲立ちしていきたいと思います♪



うさぎ組

梅雨の間にも、だんだんと暑くなってきて、テラスでは「暑くなってきたね〜」「暑いね〜」とやりとりをしたり、汗ばみながらも、追いかっこやすべり台、コンビカーなどで遊んでいます。また、アリや蝶々を見つけると「あ、あ!!」と、指差して伝え合い、じーっと眺めたり追いかけたり、生き物にも興味を持って探索活動を楽しんでいます。

雨の日も多くありましたが、クレヨンやシールを使って室内の時間も楽しみました。準備をし始めると” なになに？”と言わんばかりに、興味を持って集まってくる子どもたち、好きな色のクレヨンを手に取り、大きな模造紙にグルグルと円を描いたり、太鼓のように” トントン”と叩いて色付けを楽しんでいました。シールも1人で器用に剥がしたり保育者と一緒にめくってみたり、シールが指先に張り付く感じも楽しいようです。

これからもっと暑くなる夏…水分補給や休息をしっかり取り、元気に水遊びを楽しみたいと思います。



ぺんぎん組

梅雨に入り、雨の日も多かった6月。雨が降っていないときを狙って、園庭でたっぷり体を動かしました。雨が降っている時も子どもたちは体を動かしたい様子だったので、部屋で粗大運動をしました。はしごや板を使ってちょっとした坂を四つ這いでのぼったり、一本橋を歩いたり高い台からジャンプしたり。汗をかきながら嬉しそうに何度も挑戦！一本橋が不安定だった子も「みて〜！」と保育者に安定して渡る姿を見せてくれたり、ジャンプ台で保育者の手を持たないと跳べなかった子も「じぶんで！」と支えなしで跳んでみたり。挑戦と共に出来ることも増えて、大満足の子もたちでした。

制作では野菜スタンプにも挑戦しました。野菜の中身に興味津々で、早くスタンプがしたくて友だちの様子をじっと見ていた子もいました。育てたきゅうりも収穫して塩もみで食べました。色んな食材に触れながら、食事への意欲にも繋げていきたいと思います。

